

L'inflation se maintient à 1,8% en août

La hausse des prix observée à fin août est due essentiellement au renchérissement des prix produits alimentaires (2,6%), les produits non alimentaires ayant augmenté de 1%.

Sur les huit premiers mois de l'année, la ville la plus chère reste sans conteste Casablanca, avec un indice des prix de 117,7.

L'indice des prix à la consommation (IPC) a augmenté de 1,8% sur les huit premiers mois de l'année, soit le même niveau atteint à fin juillet dernier. Selon le Haut-Commissariat au Plan (HCP), l'IPC des produits alimentaires s'est apprécié de 2,6% sur la même période. Dans cette catégorie de produits, la plus forte hausse a été enregistrée par l'indice des boissons alcoolisées et tabac qui a gagné 3%. Les produits alimentaires et boissons non alcoolisées ont de leur côté vu leur indice augmenter de 2,6%. Les produits non alimentaires affichent, eux, un IPC en appréciation de 1%. Dans cette rubrique, la plus forte hausse des prix est enregistrée dans les logements, eau, électricité et autres combustibles (+4,5%). Les chiffres du HCP révèlent également une augmentation de 3,2% de l'indice des prix de l'enseignement et de 2,3% de celui des restaurants et hôtels. En revanche, les prix ont particulièrement baissé dans les transports où l'indice a perdu 2,7%, soit la plus forte baisse. Par ailleurs, sur les huit premiers mois de l'année, la ville la plus chère reste sans conteste Casablanca, avec un indice de 117,7. Elle est suivie de près par Meknès (117,4). Fès et Al-Hoceïma arrivent troisièmes avec un indice respectif de 115,2. Le titre de ville la moins chère du pays va à Safi qui affiche un IPC de 108,4, en hausse de 1,8% sur un an.

La ville où les prix ont le plus flambé à fin août est Dakhla avec 2,9%. A contrario, c'est à Settat que l'inflation aura été la moins prononcée. ■

Abdelhafid Marzak



Entre juillet et août, l'inflation mesurée par l'indice des prix à la consommation a baissé de 0,1%.